



# Oberverwaltungsgericht

## Kunstaussstellung im Justizzentrum Magdeburg

Ab Mittwoch, den 22. Mai 2024 werden in den Fluren des Oberverwaltungsgerichts des Landes Sachsen-Anhalt Bilder des Hobbymalers Peter Pfeifer aus Dessau-Roßlau ausgestellt. Die Ausstellung ist öffentlich zugänglich.

Peter Pfeifer wurde vor 63 Jahren in der Lutherstadt Wittenberg geboren und hat 40 Jahre dort gelebt. Seit 23 Jahren ist sein Lebensmittelpunkt Dessau-Roßlau. Bereits in der Schulzeit hat er die Freude am Malen und Zeichnen entdeckt. Nachdem ausbildungs- und berufsbedingt sein Hobby länger ruhte, widmet sich Peter Pfeifer seit 2021 wieder verstärkt der Bleistiftzeichnerie und der Aquarellmalerei. Auf diversen Ausstellungen z. B. in Wittenberg, Lützen, Dessau-Roßlau, Brandis bei Leipzig und Stendal waren seine Werke bereits zu sehen. Einen Einblick in sein Schaffen erlangt man unter [https://www.instagram.com/pp\\_aquarell/](https://www.instagram.com/pp_aquarell/)

Impressum:  
Oberverwaltungsgericht des Landes Sachsen-Anhalt  
Pressestelle  
Breiter Weg 203 - 206  
39104 Magdeburg  
Tel: 0391 606-7089  
Fax: 0391 606-7029  
Mail: [presse.ovg@justiz.sachsen-anhalt.de](mailto:presse.ovg@justiz.sachsen-anhalt.de)  
Web: [www.ovg.sachsen-anhalt.de](http://www.ovg.sachsen-anhalt.de)